

# クラスだより

令和6年2月27日

ぞう組  
認定こども園 幸町保育園

今年度も残り1ヶ月。あ、という間に1年が過ぎようとしています。1年間、様々な経験を積み重ねてきたてんとうむしグレープ「年長さんになる!」と意欲的に毎日を過ごしています。たんぽぽグレープはいよいよ就学。不安もあると思いますが、今は期待の方が勝っているように思います。子どもたちの表情はとてもキラキラ輝いていて、このメンバーで過ごす残り少ない園生活をおもいきり楽しんでいます!

4月からはそれぞれ新しい場所で子どもたちが自信をもってスタートできるようにかかわっていきたいと思います。保護者の皆さん、至らない点も多々あったと思いつます、暖かく見守って頂きました。

3月も元気に頑張っていきましょう♪

ぞう組、ファイト～!!

## 3月のよてい

1日(金)…誕生日会  
ひなまつり会

5日(火)…身体測定  
保護者参加の避難訓練

7日(木)…おわかれ会

12日(火)…卒園式練習

13日(水)…おわかれ会

16日(土)…卒園式(5歳児のみ参加)

31日(日)…休園

\*ダンス教室…6日、27日(水)

\*布団の持ち帰り

…8日(金)、9日(土)、22日(金)、23日(土)

\*弁当の日…9日、23日(土)

\*英会話教室…8日、22日(金)

4/1(月)は入園・進級式です。

## おたんじょうび おめでとう



運動神経バツグン品  
友だちにとても優しい  
ワークブックを頑張って  
います!!



みんなのアイドル♪ 絵を  
描くことが大好き!  
モ系の編み物を頑張って  
います!!

もうすぐ卒園...

たんぽぽグレープ

午睡活動が始まり、ワーク活動や編み物に意欲的です。少しうつ就学に向けて生活リズムを整えていきたいですね! 年下の友だちとの交流も増え、一段とたのもしくなっています。就学に期待をもち、残りの園生活をおもいきり楽しんでいきたいと思います!!



もうすぐ年長児...

てんとうむしグレープ

ハンカチをしっかりと持参し、進級への期待が高まっています。もうすぐ年長児という嬉しさから気持ちが昂ぶってしまうという姿も...の身支度や整頓、自分のことは自分で!!と頑張っています。来年度からは自分が一番上という自覚があるよう、気持ちの面での成長を期待して見守っていきたいと思います!

## 1年間、ありがとうございました

あ、という間に1年が経ち、もうすぐ卒園、進級を迎えますね。嬉しい反面、寂しそうに泣いてくる先生たちです。この1年間、子どもたちの笑顔やたくましい姿、たくさん成長を見守ることができたことを幸せに思います。とっても楽しい1年でした。残りの時間、たくさん思い出を作っていきたいと思うのでよろしくお願ひします。

ぞう組担任一同